
令和元年１２月定例会

市政に対する一般質問

※時間につきましては、議事の進行上等により変更になる場合があります。

一般質問通告者及び発言順序等一覧表

登壇１４議員

※ケーブルテレビの放送予定時刻については、都合により変更になる場合があります。

月 日 順序 議 員 名 時間(始)～(終) 質問方式 ケーブルテレビ放送予定

12月9日

（月）

１ 大津 力 10：00～11：00 一問一答 12月16日(月)20：00～

２ 中元 太 11：10～12：10 一問一答 12月16日(月)21：00～

３ 松橋 律子 13：10～14：10 併用方式 12月16日(月)22：00～

４ 新井 重治 14：20～15：20 一問一答 12月17日(火)20：00～

５ 新井 巧 15：30～16：30 一問一答 12月17日(火)21：00～

12月10日

（火）

１ 関田 直子 10：00～11：00 一問一答 12月17日(火)22：00～

２ 坂井 悦子 11：10～12：10 一問一答 12月18日(水)20：00～

３ 山田 利子 13：10～14：10 一問一答 12月18日(水)21：00～

４ 滝沢 修 14：20～15：20 一問一答 12月18日(水)22：00～

５ 金子 敏江 15：30～16：30 一問一答 12月19日(木)20：00～

12月11日

（水）

１ 内田 健次 10：00～11：00 一問一答 12月19日(木)21：00～

２ 鳥居 誠明 11：10～12：10 一問一答 12月19日(木)22：00～

３ 加藤由貴夫 13：10～14：10 一問一答 12月20日(金)20：00～

４ 野田 直人 14：20～15：05 併用方式 12月20日(金)21：00～



１２月９日（月）  １０：００～１１：００ 

受付番号 １   質問者 大津  力 議員 

１ 商工会議所について （１）新会館の状況は 

 （２）今後の展開は 

  

２ フィンランドとの交流 今後の展開は 

 について  

  

３ 食育について （１）小中学校での食育の取り組みは 

 （２）食育についての提案 

  

４ ハイキングのまちづく （１）最近の状況は 

 りについて （２）拠点整備についての提案 

  

５ 消防団について （１）出初式の状況は 

 （２）機能別消防団の検討は 

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月９日（月）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 ２   質問者 中元  太 議員 

１ 安心安全なまちづくり （１）台風第１９号に関する危機管理と防災について 

 （２）被災者支援について 

 （３）防災力向上について 

  

２ 健康福祉 （１）骨髄バンクドナー登録 

 （２）子どもの近視 

  

３ 飯能市フィンランド協 教育の観点からのアプローチは 

 会  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月９日（月）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 ３   質問者 松橋 律子 議員 

１ 福祉問題 （１）幼児教育・保育無償化の評価と課題は 

 （２）児童虐待防止対策（オレンジリボン）の現状と対応は 

 （３）地域包括ケアシステム構築の進捗状況から 

   ①地域ケア会議等の主な内容と実績は 

   ②高齢者の移動手段としてバス停を活用した移動交通有償ボランティア 

    の育成活用・拡大を 

 （４）高齢者肺炎球菌ワクチンの成果と周知拡大について 

  

２ 災害対策 （１）住宅地周辺の災害危険水路整備について 

 （２）市が認める危険区域に工事の実施を 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月９日（月）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 ４   質問者 新井 重治 議員 

１ 都市計画 （１）阿須小久保線整備について 

 （２）区画整理事業（岩沢地区）について 

 （３）下水道の整備（岩沢地区）について 

 （４）元加治駅南口の開設について 

  

２ 農林 有害鳥獣被害の状況 

  （１）現状について 

 （２）対策と成果について 

  

３ 企業誘致 精明東部地区への更なる企業誘致の可能性について 

   

４ その他 （１）阿須地内ＪＲ八高線ガードの拡幅について 

 （２）職員のモチベーション維持、向上について 

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月９日（月）  １５：３０～１６：３０ 

受付番号 ５   質問者 新井  巧 議員 

１ 災害対策 災害に強いまちづくりに向けて 

 （１）避難所に関わる全般的な見直しを 

 （２）災害対策を市政の中心に据えて 

 （３）被災者の住宅応急修理支援と災害見舞金制度創設について 

 （４）原市場・石倉地域の排水対策について 

  

２ 公務労働問題 非正規職員の処遇改善に向けて 

 （１）臨時保育士等の会計年度任用職員の処遇について 

 （２）会計年度任用職員制度に沿って委託料の積算見直しを 

  

３ 生活環境  猫をめぐる深刻な住民トラブルを解消するために、地域猫、多頭飼育崩壊 

 救済に向けた市の施策の充実を 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月１０日（火）  １０：００～１１：００ 

受付番号 ６   質問者 関田 直子 議員 

１ 災害対応 （１）災害時の情報発信について 

 （２）避難所の開設について 

 （３）森林整備による減災について 

 （４）阿須・岩沢運動公園及び周辺施設の今後の整備について 

    

２ 学校教育 （１）新学習指導要領・外国語教育について 

 （２）小規模校の未来について 

  

３ 区画整理 阿須小久保線跨線橋について 

  

４ 雇用政策 高年齢者の雇用について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月１０日（火）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 ７   質問者 坂井 悦子 議員 

１ ひとり親家庭の支援に （１）養育費確保による安定 

ついて （２）ＤＶの解消・住まいの確保 

 （３）支援事業の実効性 

 （４）便乗値上げ 

  

２ 税財源の活用と計画行 （１）交付金の使途 

 政について （２）事業評価 

 （３）メッツァ出資と支出効果 

 （４）通期赤字と低迷報道 

  

３ 土地開発公社の今後に （１）長期保有土地の解消 

 ついて （２）公社の解散計画 

 （３）買い戻しと売却 

 （４）情報公開の再拡大 

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月１０日（火）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 ８   質問者 山田 利子 議員 

１ 災害対策 原町地域の雨水対策について 

 （１）遊水池の状況と整備について 

 （２）上ノ台公園・前田公園の地下に貯水槽を 

 （３）水路の整備について 

  

２ 保育問題 （１）保育所の入所希望者が安心できる受け入れ体制について 

 （２）無償化の対象となる認可外保育施設等の最低基準の条例化について 

  

３ 水問題 人口減少時代の水問題について 

  

４ 河川の問題 河川の使用許可について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月１０日（火）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 ９   質問者 滝沢  修 議員 

１ 災害対策 台風第１９号の状況から 

 （１）災害時の情報伝達と市民ができる取り組みについて 

 （２）内水対策について 

 （３）岩沢河原等の浚渫について 

  

２ 教育問題 飯能高校と飯能南高校の統合問題について 

 （１）第４回協議会から 

 （２）市内中学生の進路について 

  

３ 阿須山中土地問題 （１）現在までの状況について 

 （２）今後について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月１０日（火）  １５：３０～１６：３０ 

受付番号 １０   質問者 金子 敏江 議員 

１ 環境問題 気候変動・地球温暖化対策について 

  

２ 災害関連 （１）飯能河原の土砂搬出事業等について 

 （２）川の国埼玉はつらつプロジェクトの再検討が必要では 

 （３）浄化センターの非常用電源について 

  

３ 福祉問題 （１）飯能市は全世代型社会保障「改革」にどう向き合うのか 

 （２）国保加入世帯の負担軽減について 

  （３）安心の介護保険制度にするために 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月１１日（水）  １０：００～１１：００ 

受付番号 １１   質問者 内田 健次 議員 

１ 台風第１９号から学ん （１）被害の把握 

 だ「危機管理」   ①家屋被害等生活被害 

   ②農作物等経済被害 

   ③陥没や倒木等道路の被害 

 （２）避難指示等の対応について 

   ①避難方法、避難訓練との整合性は 

   ②避難所運営について 

   ③市民の行動の準備と心構え 

  

２ 鳥獣被害対策 （１）鳥獣生息数の把握 

 （２）現状の対応 

 （３）駆除した鳥獣の有効利用について 

  

３ 林業政策 （１）人材育成について 

 （２）中藤地区の尾根の整備について 

  

４ 会計年度任用職員制度 メリットとデメリットは 

 について  

  

  

  

 



１２月１１日（水）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 １２   質問者 鳥居 誠明 議員 

１ 教育問題について こども六法について 

  

２ 財政問題について （１）市街化調整区域での下水道使用について 

 （２）空き家における納税について 

 （３）プラごみ収集廃止について 

  

３ 危機管理について （１）台風第１５号、第１９号から 

 （２）指定避難所について 

 （３）指定緊急避難場所について 

 （４）地区防災訓練について 

   ①中学生・高校生の参加について 

   ②医療関係者の参加について 

   ③地区担当職員の参加について 

    

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月１１日（水）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 １３   質問者 加藤 由貴夫 議員 

１ 教育について 飯能高校及び飯能南高校の統合並びに新校について 

  

２ 浸水被害防止 市街化区域における、浸水被害防止について 

  

  

   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月１１日（水）  １４：２０～１５：０５ 

受付番号 １４   質問者 野田 直人 議員 

１ 地方創生について  地方創生における１１億人のインバウンド対策及びＡＮＡグループの 

 ウィーチャット、テンセントの活用で飯能市の活性化を！！ 
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